

## Bericht GFF Mitgliederversammlung

Am 30. November 2023 fand die diesjährige Mitgliederversammlung der Gemeinschaft der Flugabwehr- und Flugabwehrraketentruppe (GFF) statt. In einem kurzen Rechenschaftsbericht listete der Vorsitzende, Oberst a.D. Peter Zenk, nochmals die Highlights des ablaufenden Geschäftsjahres auf. Neben den regelmäßig stattfindenden Kaminabenden und GFF-Treffs fanden vor allem die Vorträge zur European Ski Shield Initiative in Zusammenarbeit mit der Gesellschaft für Sicherheitspolitik (GSP), Bonn, und die LV-Expertengespräche in Kooperation mit der Interessengemeinschaft der Luftwaffe (IdLw) und der Industrie regen Zuspruch. Auch über die Unterstützung der FlaRak-Verbände für verschiedene Vorhaben wurde eingehend berichtet. Für die Herausgabe des Buches „At Battle Stations“ wurden Generalmajor a.D. Servatius Maeßen und Major Dr. Friederike Hartung zu Ehrenmitgliedern der Gemeinschaft ernannt. Den Abschluss bildete schließlich die Neuwahl des Vorstandes. Zunächst überreichte der Vorsitzende den scheidenden Rechnungsprüfern, Oberst a.D. Wolfgang Rasquin und Major Cornelia Fuchs, eine Dankurkunde, bevor die Vorstandsmitglieder, Major d.R. Susan Conrad, Major Thomas Finkeldey (in Abwesenheit) und Oberstleutnant Tim Biermordt ebenfalls mit einer Dankurkunde in Würdigung ihrer Verdienste um die Gemeinschaft aus dem Vorstand verabschiedet wurden. Neu in den Vorstand gewählt sind Hptm Florian Weishaupt, Major Stefan Wiegert und Oberstleutnant Frank Bender. Als Rechnungsprüfer fungieren künftig Hauptmann Jessica Maaß und Major Tobias Knobloch Johnson. Die übrigen Mitglieder aus dem Team Vorstand wurden in ihren Ämtern bestätigt.



